

《单词百科:loopholes是什么意思?loopholes怎么发音?loopholes的解释和用法》

英语单词loopholes是什么意思?loopholes怎么读?loopholes怎么发音?简答网为您整理了loopholes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



loopholes怎么读

loopholes的读音:[ˈlu:ph ə ʊ lz]

loopholes的意思

1、n.漏洞(loophole的名词复数);空子;观察孔;枪眼;

loopholes的相关词组

1、exploit loopholes 钻空子

loopholes的双语例句

1、 You just want to add an additional tax cut over the loopholes.

只是想在那些(免税)漏洞上(向富人)提供更多的减税.

2、 to close existing loopholes

堵住现有的漏洞

3、 He went over the contract with a fine-tooth comb looking for loopholes.

他仔细地寻找合同中是否存在漏洞.

4、 The reasons, loopholes of management and absence of management.

原因是管理上有漏洞和管理缺失.

5、 And banks are supremely skilled at exploiting any loopholes in the law.

而且银行非常擅于利用法律漏洞.

6、 Boat to the middle of a river only plug up loopholes.

船到江心才补漏洞.指临到紧急关头才设法补救.

7、 His defended himself with an argument full of loopholes.

他的辩诉漏洞百出.

8、 They tightened the loopholes in those acts.

他们堵住了那些法案中的漏洞.

9、 Find your soul loopholes spill your love!

找到你的灵魂漏洞溢出你的爱!

10、 It's not like you want to close the loopholes.

似乎你不是想要关闭那些漏洞.

11、 The nature of life is to delight in all possible loopholes.

生命的本性就是以所有可能出现的漏洞为乐.

12、But huge loopholes allow big energy-users to carry on polluting.

但是巨大的漏洞使得大型能源消耗着仍然能够继续污染环境.

13、From the loopholes found loopholes to the use of debugging and loopholes.

从漏洞发现到漏洞调试和漏洞利用.

14、He blamed that on loopholes and poor skills in supervision.

他将问题归因于监管漏洞与监管技术能力低下.

15、There were no loopholes anywhere.

并不是到处都有空子可钻的.

以上是简答网为您整理的loopholes怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于loopholes

的用法、loopholes的释义、

loopholes的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/loopholes>